



◀狙いを定めて、えいっ！

南区少年少女雪合戦大会 2/20

真駒内公園五輪球場で「南区少年少女雪合戦大会」が行われました。南区内の小学生など、17チーム約210人の選手が参加し、雪玉を投げ合ったり、相手チームの旗を取ったりして、熱戦を繰り広げていました。



◀森づくりの活動、頑張りました

定山溪もりづくり発表会 2/23

定山溪中学校で「定山溪もりづくり発表会」が行われました。平成22年度北の国・森林づくり技術交流発表会において「北海道森林管理局長賞」を受賞した同校の生徒などが、森林の観察や木を育て始めた活動について発表しました。



◀みんなで入ると楽しいな

卒園記念入浴会 2/28

定山溪保育所が、ホテル鹿の湯で卒園記念の入浴会を行いました。園児たち9人は、広いお風呂と一緒に温まったり、輪になってお互いの背中を流し合ったりして温泉を満喫し、楽しい思い出を作っていました。



◀きれいな力作が勢ぞろい

アイスクャンドル写真展 3/9 ~ 3/16

今年1月に藻岩地区で行われたアイスクャンドルの写真展が、もいわ地区センターで行われました。来場した市民は、美しいキャンドルの写真に足を止めていました。